

Bewährte Führung der Senioren-Union bestätigt

Kreisverband Landshut-Land hielt Hauptversammlung mit Neuwahlen ab

Landkreis. Auf ein Jahr mit vielen Aktivitäten konnte die Vorsitzende der Senioren-Union (SEN) innerhalb der CSU des Kreisverbandes Landshut, Renate Zitzelsberger, bei der Hauptversammlung im Ergoldinger Rosenhof zurückblicken. Außerdem standen diesmal auch die turnusgemäßen Neuwahlen der Vorstandschaft für die nächsten zwei Jahre an sowie die Ehrung treuer Mitglieder.

In ihrer Rückschau auf das zurückliegende Jahr konnte die SEN-Vorsitzende auf zahlreiche Sitzungen und eigene Veranstaltungen hinweisen. Dazu zählten unter anderem eine Besichtigung des Erlus-Dachziegelwerks, ein Vortrag der Hanns-Seidel-Stiftung zum Thema Digitalisierung, ein Vortrag von Professor Dr. Ralph Pütz zum Thema Diesel, das Sommerfest, ein Referat von Janine Bertram zur Seniorenarbeit im Landkreis und eine interessante Veranstaltung mit Anton Freiherr von Cetto, dem Vorsitzenden der Europa-Union Landshut. Besonders erfreut zeigte sich Zitzelsberger, dass die Mitgliederzahl deutlich ansteigt und allein in den letzten beiden Jahren kamen 16 Neumitglieder zur SEN Landshut-Land hinzu.

Es folgte der Kassenbericht, den letztmalig August Simon – er kandidiert auf eigenem Wunsch nicht mehr für dieses Amt – abgab und dem der Kassenprüfer Josef Paintner, wie gewohnt, stets nachvoll-



Die neu gewählte Vorstandschaft der SEN Landshut-Land.

ziehbare und einwandfreie Führung der Finanzen bestätigte. Somit erfolgte auch danach die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft, und die Versammlung konnte zur fälligen Neuwahl der Vorstandschaft unter der Leitung von Toni Schöllhorn-Gaar schreiten.

Die Versammlung wählte Renate Zitzelsberger ohne Gegenstimmen wieder zur Vorsitzenden und Waldemar Steinbring und Josef Haselbeck sind ihre Stellvertreter. Zum

neuen Schatzmeister wurde einstimmig Claus-Dieter Weindl bestellt und Theresa Meier bleibt auch die nächsten beiden Jahre Schriftführerin. Die sieben Beisitzer sind Helmut Stempfhuber, Kristina Bauer, Renate Friedlmeier, Sebastian Satz, Konrad Frank, August Simon und Martin Hadaller.

Zu Delegierte für die Landesversammlung wurden Theresa Meier, Renate Zitzelsberger, Josef Haselbeck und Waldemar Steinbring ge-

wählt, während Claus-Dieter Weindl, Karl Voglmeier und Horst Prunkl als Ersatzdelegierte zur Verfügung stehen. Die Delegierten zur Bezirksversammlung sind Renate Zitzelsberger, Theresa Meier, Josef Haselbeck, Martin Hadaller, Helmut Stempfhuber und Waldemar Steinbring, hinzu kommen Heinz Bauer, Claus-Dieter Weindl, Renate Friedlmeier, Karl Voglmeier und Horst Prunkl als Ersatzdelegierte.

Dank für treue Mitgliedschaft

Bevor die wiedergewählte Vorsitzende einer Reihe von Mitgliedern für ihre zehnjährige Treue zur SEN ehren durfte, dankte sie August Simon, der sein Amt als Schatzmeister ebenso ablegte, wie der bisherige Kassenprüfer Josef Paintner, für ihre ausgezeichnet geleistete Arbeit in ihren Ehrenämtern.

Gemeinsam mit dem SEN-Ehrenvorsitzenden Johann Zöller überreichte dann Renate Zitzelsberger die Treueurkunden an Werner Backhausen, Gottfried Baumann, Irmgard Deifel, Heidemarie Braun, Franz Deifel, Georg Kammerer, Gerhard Nord, Willi Thuma, Claus-Dieter Weindl, Siegfried Pyka, Alois Maier, Ludwig Wagenbauer, Helmut Stempfhuber, Martin Berger, Rudolf Baier, Georg Assmann und Rudolf Hertenberg.

Mehr dazu unter www.idowa.plus

